

ケアリング まいあーじゅフ千通信

2020年9月号

季節の変わり目と共に、日が暮れるのが早くなってきました。徐々に冬の訪れを感じるところです。季節は変わっていきますが、コロナに対する対応はいまだ変わらない状況ですが・・・。ご家族様にはご迷惑とご不便をおかけいたしますが、しばらくはオンラインでの時間指定面会の方、よろしくお願ひいたします。

10月～12月の間に、宮崎市より、コロナ対策についての現場確認、指導が入る予定です。当施設におきましては、厚労省の定める通知に従い施設内の消毒、清掃、面会制限、職員の行動管理等を行っているところです。特段の指導を受けることはないとは思われますが、昨今の高齢者施設でのクラスター発生に伴い、厳しい視点での指導などがあると思われます。宮崎市からの指導後には、通信で施設での取り組みについての指摘事項等をお知らせいたします。

さて、オンラインでの面会についてですが、やはり難聴などがある方については会話が成立しない状況です。どうしても認識、聞き取りが難しい方については、ガラス越しでの面会で対応したいと思います。その際、職員が入所者様に付き添える時間は5分程度しかないと思われます。ご家族様、入所者様につきましては、ご不便をおかけいたしますがご協力のほどよろしくお願ひいたします。

利用料の口座引き落としについて、皆様より口振用紙をお預かりしておりますが、お預かりした時期によっては、今回の請求分まで手集金となるケースも出てきそうな状況です。口座引き落としが出来ない利用者様につきましては、個別にご連絡を入れさせていただきますので、宜しくお願ひ致します。

それでは、9月の皆様の頑張りをご覧ください(*^_^*)





